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Wir wünschen allen Vereinsmitgliedern und ihren Angehörigen, 
sowie allen Freunden und Gönnern unseres Vereins eine schöne 
Advents- und Weihnachtszeit.        Der Vorstand

Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden,
gemäß § 7 Absatz 2 der Satzung des ESV Blau-Gold Frankfurt a/M e.V. berufen 
wir die Mitgliederversammlung 2015  am

                                       Montag, den 09.03.2015, 18:00 Uhr

Im Tennisheim, 60528 Frankfurt, Am Oberforsthau 5, ein.

Für die Versammlung ist nachfolgende Tagesordnung vorgesehen:

  1. Feststellung der Beschlussfähigkeit
  2. Genehmigung der Niederschrift über die Mitgliederversammlung vom 17.03.2014.
  3. Wahl der Kommission gem. Teil II Abschnitt A Ziffer 5 der Vereinsordnungen.
  4. Ehrungen
  5. Bericht des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2014
  6. Bericht über den Jahreabschluss 2014
  7. Aussprache zu TOP 5 und 6
  8. Bericht der Kassenprüfer
  9. Aussprache zu TOP 8
10. Beschlußfassung über die Entlastung
      a) des geschäftsführenden Vorstandes
      b) des erweiterten Vorstandes
11. Wahl eines Wahlleiters
12. Bericht und Beschlussfassung über den Haushaltsplan 2015
13. Beschlussfassung über vorliegende Anträge
14. Verschiedenes

Anträge zu TOP 12 müssen bis 02. März dem Vorstand vorliegen.
Wir laden alle Mitglieder herzlich ein und freuen uns auf regen Besuch der Mitgliederversammlung
Robert Staffetius
Vorstand



TENNIS
Abteilungsleiter:

Hans Fakiner
Jean-Calvin-Str. 22
64546 Mörfelden-Walldorf
Tel. 01577- 884 2176 

1.Schnuppertennis

Die diesjährige Aktion ‚Schnupper-Tennis beim ESV Blau-Gold' hat - zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte - über 
einen längeren Zeitraum stattgefunden und war äußerst erfolgreich:

Auftakt war Anfang Mai der ‚Tag der offenen Tür', der allerdings im wahrsten Sinne des Wortes ins Wasser gefallen ist. 
Umso besser lief dann aber unsere Zusammenarbeit mit der Deutschen Bahn (Aktion „Impulsgeber“), wobei unser 
Mitglied Steffen Geers die Koordination DB/ESV sichergestellt hat. Schon 2 Tage nach Veröffentlichung unserer 
Schnupperangebote bei der DB hatten sich über 40 Interessenten angemeldet!

Es blieb nichts Anderes übrig, als insgesamt 4 wöchentliche Trainingsstunden - verteilt auf mittwochs und samstags - 
einzurichten und unserem Trainer Sascha Zonneveld noch zwei gestandene Übungsleiter - Andrea Wermann und 
Dieter Hagen - zur Seite zu stellen.
Klasse, das Engagement des gesamten Trainerteams! Und die Schnupperer haben mit ihrer Begeisterung dann ein 
weiteres dazu beigetragen, dass die Stimmung auf den Plätzen an den Trainingstagen hervorragend war.

Wir haben die Trainingsrunde für Erwachsene von Mitte Mai bis Mitte Juli durchlaufen lassen: und das gleichermaßen 
finanziell geförderte Jugendtraining sogar bis Ende August. So sollte den möglichen Neu-Mitgliedern wirklich Gelegenheit 
gegeben werden zu testen, ob ihnen der Tennissport Spaß machen würde. Außerdem konnte man sich so untereinander 
näher kennenlernen und auch eine gewisse Bindung zum Verein herstellen. Und klar, dass unsere Pauline Huf jederzeit 
mit Rat&Tat zur Verfügung stand und ihr dabei eine tragende Rolle zukam!

Letztlich sind dann über 50 Schnupperer in unseren Verein eingetreten: sensationell! Und sie waren es auch, die dann 
beim Doppelspaßturnier&Sommerfest (27.09.) zu gefühlt 90% für Sport und Spaß verantwortlich waren! Wir 
Organisatoren hatten eigentlich geplant, das Turnier um 17:00 Uhr zu beenden, damit jeder sich noch in Ruhe auf das 
anschließende Grillfest vorbereiten konnte. Aber einige Doppelspieler konnten den Hals nicht voll genug kriegen und 
haben glatt bis 18:30 weitergekämpft! Wer weiß, was daraus geworden wäre, wenn nicht langsam die Dämmerung 
über uns hereingebrochen wäre…
 
Die Veranstaltung am 27.09. war auch aus Sicht der Organisatoren so unbeschwert und schön, so kämpferisch und 
im Ablauf flexibel, dass der Vorstand beschlossen hat, künftig jährlich ein zweites Doppel -Turnier auch zu Beginn der 
Saison, also im Frühjahr (am Tag der offenen Tür) zu veranstalten. 

2. Jahreshauptversammlung der Mitglieder der Tennisabteilung

Mitteilung des Vorstandes der Tennisabteilung an alle Mitglieder:

Unsere Jahreshauptversammlung wird stattfinden am Dienstag, den 20.01.2015.
Veranstaltungsort ist wie immer das Vereinsheim. Beginnen werden wir um 19:00 Uhr. 

Agenda: 
1.Begrüßung
2.Kurzvorträge der Mitglieder des Vorstands mit jeweils anschließender Aussprache:
2.1.Dieter Hagen: Betrieb und Technik
2.2.Dieter Hagen: Hallenwart
2.3.Andrea Wermann: Werbung und Mitgliederakquisition
2.4.Rüdiger Sass: Recht und Finanzen
2.5.Alexander Hauck: Sport- und Jugendwart
2.6.Else Roth: Mitglieder-Betreuung und HTV- und Verbands-Kontakte
2.7.Hans G. Fakiner: Strategie, Homepage, Mitgliederkommunikation, Finanzen, Kontakte mit dem Hauptverein 
 3. Beschluß: Beitragsermäßigung für Mitglieder mit Doppelmitgliedschaft
 4. Entlastung des Vorstands
 5. Sonstiges

Ende der Veranstaltung - je nach Diskussionsbedarf - wird gegen 21:00 Uhr sein.

Wer - unter dem Tagesordnungspunkt ‚Sonstiges' - besondere Themen, Kritik oder Beschlussvorlagen einbringen 
und diskutieren möchte, den bitten wir, seine entsprechende Eingabe beim Vorstand der Tennisabteilung zu machen, 
und zwar (schriftlich oder mündlich) bis spätestens Ende Dezember 2014.

Wir würden uns über eine rege Beteiligung freuen. Und auch die Neu-Mitglieder mögen die Gelegenheit zur 
Mitbestimmung und zu jedweder Art der Mitarbeit bzgl. der Belange des Vereins und der Tennisabteilung wahrnehmen!
Hans G. Fakiner



KEGELN
CLASSIC

SG Sachsenhausen Saison 2013/2014

Der Erscheinungstermin dieses Heftes bietet mir die 

Gelegenheit, Euch einen kleinen Überblick über den 

Stand der sich in vollem Gange befindlichen Kegelsaison 

geben zu können.

Im Augenblick nehmen vier Herrenmannschaften und eine 

Damenmannschaft an der Punktrunde teil. 

Die Damen legten dabei bislang leider einen echten Fehlschlag in der Regional-Liga A hin 

und belegen nach vier Spieltagen im Augenblick mit 0:8 Punkten den letzten Tabellenplatz.

Einen ebenfalls nicht optimalen Start in die laufende Runde erwischte die erste Mannschaft der 

Spielgemeinschaft Sachsenhausen. Nach fünf absolvierten Spieltagen stehen lediglich 

vier Pluspunkte auf dem Konto. In der Tabelle steht man zur Zeit auf dem achten Platz, wobei 

es bis zu Platz eins gerade einmal vier Punkte Unterschied sind. 

Einen hervorragenden zweiten Platz belegt dagegen die zweite Mannschaft der SG Sachsenhausen, 

mit nur zwei Punkten Rückstand auf den Tabellenführer und insgesamt sechs Pluspunkten nach vier 

Spieltagen In der Bezirklsliga des Bezirkes drei. 

Ebenfalls in der Bezirksliga, aber in der des Bezirkes vier, spielt die dritte Mannschaft der Herren. 

Da diese Mannschaft nur mit einer Ausnahmegenehmigung in dieser Klasse spielen darf, ist der 

Klassenerhalt trotz der nur acht teilnehmenden Mannschaften in dieser Liga sehr ungewiß, obwohl 

man sportlich eigentlich nicht absteigen könnte. Im Augenblick hat man hier mit zwei zu vier Punkten 

nach drei absolvierten Spieltagen und dem siebten Platz das angestrebte Saisonziel, mindestens 

eine Mannschaft hinter sich zu lassen, locker erfüllt.  

Den besten Start in die aktuelle Punktrunde erwischte zum guten Schluß jedoch die vierte Mannschaft 

der SG Sachsenhausen, die derzeit mit vierzehn zu null Punkten souverän an der Tabellenspitze steht. 

Sollte es dieser Mannschaft gelingen, die bisher gezeigten Leistungen über die Saison hinweg zu 

konservieren, wird sie ein gewichtiges Wort um den Meistertitel in der B-Liga mitreden.

Markus Kern
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Einladung zur Abteilungsversammlung Fussball am Mittwoch, den 28.01.2015 

um 19:30 Uhr, im Kolleg der SG Bockenheim, 60487 Frankfurt, Ginnheimer Landstrasse 37.

Für die Versammlung sind folgende Tagesordnungspunkte vorgesehen:

1.Feststellung der Beschlussfähigkeit

2.Genehmigung der Niederschrift der Abteilungsversammlung vom 23.01.2014

3.Bericht des Abteilungsleiter

4.Aussprache zu TOP 4

5.Wahl des Wahlleiters

6.Entlastung des Vorstandes

7.Neuwahl des Vorstandes

8.Beschlussfassung über vorliegende Anträge

9.Verschiedenes

Anträge zu TOP 8 müssen bis 21.01.2015 beim Vorstand eingehen.

Alle Mitglieder sind herzlich eingeladen und aufgefordert zum regen Besuch der 

Abteilungsversammlung.

Robert Staffetius

Abteilungsleiter



BADMINTON
Christian Gallinger
Adalbertstr.44
60486 Frankfurt/M
Tel.: 0175 /438 1011
Fax: 0 69 / 2 65 - 59169 d.

Positive Entwicklung in der Badmintonabteilung  Viele neue Mitglieder gewonnen 
Die gute Nachricht vorneweg: Die Badmintonabteilung in unserem ESV hat über die letzten zwei Jahre ihren Bestand 
der aktiven Mitspielerinnen und Mitspieler verdreifacht. Waren wir Anfang 2012 gerade einmal sechs Aktive, so sind 
es heute bis zu 18 Kolleginnen und Kollegen, die sich in wechselnder Besetzung immer wieder am Freitagnachmittag i
n der Karmeliterschule in der Nähe des Hauptbahnhofs treffen, um dem Federball hinterherzujagen.
Dies war nur möglich durch das Engagement vieler Kolleginnen und Kollegen untereinander (Hinweise auf 
Spielmöglichkeit unter DB-Mitarbeitern) sowie durch gezieltes Nutzen von Kontakten (Stichwort „Vernetzung“). Es ist 
eben wichtig, dass man sich nicht nur über die dienstlichen Geschäfte unterhält, sondern auch mal darüber, wie man 
es denn so mit der körperlichen Betätigung hält. Zudem spielen in der Abteilung nur aktive DB-Mitarbeiterinnen und 
DB-Mitarbeiter, die zudem im Schnitt erst in ihren 30ern sind.

Herausforderung Sporthalle
Aber es gibt es noch Dinge, die uns inzwischen Sorgen machen und das betrifft sicher die eine oder andere Abteilung 
auch, nämlich die Hallensituation. Es ist für uns sehr unbefriedigend, denn die Sanitäranlagen in der Karmeliterschule 
sind veraltet und die Duschen seit über einem Jahr abgestellt. Wir haben dies gegenüber der Stadt Frankfurt (Sportamt) 
mehrfach angemerkt und es gibt ja auch ein Investitionsprogramm für die Schulen, aber die Karmeliterschule ist erst 
recht spät dran. Wir wissen natürlich, wie knapp die Kapazitäten sind, aber wer geeignete Hallenplätze kennt und uns 
Tipps geben kann, ihr könnt uns gern kontaktieren.

Was ist so zuletzt passiert? 

DB Badminton Cup 2013
Auch in 2013 gab es wieder den DB Badminton Cup, der vom 7.-9.Juni in Berlin stattfand und an dem wieder Mitglieder 
aus dem ESV teilgenommen hatten (Darren Dang, Christian Gallinger und Matthias Roeingh). Einen schönen Erfolg 
erzielte dabei M. Roeingh mit seinem 3. Platz im Herreneinzel 2. Aus Platzgründen verweise ich hierzu auf den Bericht 
des VDES (http://www.vdes.org/fileadmin/bilder_dateien/Veranstaltungen/DB-Mitarbeiterturniere
/Badminton/Artikel_DB_Cup_2013__vdes.pdf).

Eber-Cup 2014 in Darmstadt-Eberstadt am 11.5.2014
Zwei Mitglieder, Darren Dang und Christian Gallinger, haben als Herren-Doppel beim diesjährigen „Eber-Cup“, einem 
Badminton-Turnier für Hobby-Spieler, ausgerichtet von der HBV / TG 07 Eberstadt, teilgenommen und eine mittlere 
Platzierung erreicht. 

Grillfest am 11.7.2014
Auf Einladung des Mitglieds Jan Meier haben wir die Sommerpause mit einer Grillfeier in Griesheim ausklingen lassen. 
Vielen Dank nochmal an dieser Stelle für den netten Abend!

Vorschau auf 2015

DB Badminton Cup 2015
Im nächsten Jahr wird es wieder die bundesweite VDES-Veranstaltung in unserem Sport, den „DB Badminton Cup“ 
geben, der meist Anfang Juni stattfindet. Hierbei werden sicher wieder einige Kolleginnen und Kollegen teilnehmen, 
und um unseren Verein dort noch besser und größer repräsentiert zu sehen, werden wir zusätzliche Trainingsstunden 
zur Vorbereitung auf das Turnier durchführen, um noch stärker auftreten zu können.

In eigener Sache

Vor zwei Jahren hatten wir einen Aufruf geschaltet (Vereinsnachrichten Nr. 191 vom
Feb. 2012), der mehr einem Hilferuf gleichkam. In der Zwischenzeit haben wir es aber tatsächlich geschafft, aus nur 
6 Mitgliedern 18 aktive Mitspieler und Mitglieder zu machen. Und wenn wir dann noch das Hallenproblem lösen und 
damit gleichzeitig mehr Kapazität anbieten können, ist es nicht unmöglich, diese Zahl erneut zu steigern, denn es gibt 
doch tatsächlich mehr Kolleginnen und Kollegen, die Badminton spielen oder mal gespielt haben. Insofern lassen wir 
uns nicht davon abhalten, immer wieder auf den Badmintonsport in der Bahn und damit auf den ESV aufmerksam zu 
machen…
 
Christian Gallinger



SPORT-
ANGELN

Sommerfest in Weinheim 19.07.2014
17 Teilnehmer davon 16 Fänger.
 
1.Jürgen Deimel     4150g
2.Armin Vollrath    2430g
3. Stefan Gutperle 3000g
 
 
Nachtangeln in Weinheim 15.08.2014
16 Teilnehmer davon 11 Fänger
 
1.Armin Vollrath     3540g
2.Thomas Buser      1360g
3.Stefan Gutperle   2290g
 
Tandemangel in Weinheim 31.08.2014
6 Mannschaften
 
1.Stefan Gutperle und Thomas Buser        3660g
2.Andre Gutperle und Günther Schäfer     2970g
3.Roman Großkinsky und Armin Vollrath 1680g
 
 
Abangeln in Schadeck 19.10.2014
 
1. Manfred Sturm       730g
2. Peter Ruckelshauß 720g
3. Stefan Gutperle       670g

FUßBALL

Bericht der Fußball AH Mannschaft

Das Fußballjahr 2014 begann für die AH Mannschaft mit dem Spiel bei Eintracht Oberursel. Am Brentanobad war 
wieder mal kein Platz für den ESV Blau-Gold frei. Wir mussten nach Oberursel ausweichen und haben 2 : 0 verloren. 
Die Oberurseler waren spielerisch und läuferisch überlegen und gingen auch nach 10 Min. durch einen krassen 
Abwehrfehler mit 1 : 0 in Führung. Das war zu wenig, was wir in der ersten Halbzeit nach vorne gemacht haben. 
Blau Gold hatte keinen Auswechselspieler und musste mit 11 Spielern gegen 15 Oberurseler durchspielen. Zum 
Schluss lies die Kraft nach und Lars musste verletzt vorzeitig den Platz verlassen. In Unterzahl kassierten wir noch 
das 2 : 0.
Zum nächsten Spiel mussten wir nach Hofheim. Wir kamen mit 13 Spieler und spielten 2 : 2 unentschieden. Der 
ESV bekam nach 20 Min. das Spiel in den Griff und ging mit 0 : 1 durch Arne in Führung. Das Spiel war temporeich 
und ein echtes Spitzenspiel. Der ESV war schnörkelloser und Kampfstärker. Die Hofheimer hatten ihre Chancen 
nicht genutzt. Die ESV Abwehr um „Musti“ und Holger hat gut gestanden und auch gut gegen den Ball gearbeitet. 
Das Mittelfeld mit Herbert, Arne und Eric kombinierte flüssig und war immer anspielbar und viel in Bewegung. Der 
Angriff sorgte immer wieder für Torgefahr. Mitte der 2. Halbzeit erzielte Eric mit einem herrlichen Sololauf die 0:2 
Führung. Danach waren wir offen, sind zuviel Risiko gegangen und Hofheim erziehlte den Anschlusstreffer zum 
1:2.Kurz vor Schluß kam Hofheim durch ein Missverständnis in der ESV Abwehr noch zum 2:2 Endstand. Unser 
Torwart Thomas hatte mit mehreren Superparaden großen Anteil an der Punkteteilung. Insgesamt geht das 
Unentschieden in Ordnung.
Als Schiedsrichter war Josef Brünner im Einsatz, da Hofheim keinen „Schiri“ zur Verfügung hatte.
Unser drittes Spiel in diesem Jahr führte uns zum SV Blau Gelb. Am Brentanobad war wieder kein Platz frei. 
Wir haben 3:0 verloren. Als Mannschaft haben wir leider alles vermissen lassen, was wir in Hofheim an kämpferischen, 
spielerischen und läuferischen Einsatz gezeigt hatten.

Teil 2



Unser nächster Gegner war Neuenhain. Wir hatten 13 Spieler zur Verfügung. Bei schönem Fußballwetter bekamen 

wir auf dem Kunstrasen in Neuenhain eine saftige 6:0 Klatsche. Der ESV kassierte in der 1. Minute das 1:0. Da haben 

alle ESV Spieler noch geschlafen. Von dem schnellen Gegentor erholte sich die Mannschaft nicht mehr. Der ESV 

zeigte beim 6:0 die schlechteste Saisonleistung. Was in der ersten Halbzeit mit uns passiert ist, war unterirdisch. Wir 

haben viel zu wenig am Spiel teilgenommen. Hauptgrund für die hohe Niederlage waren die Löcher in der Abwehr. 

Zur Halbzeit stand es bereits 4:0. Wir müssen anerkennen, dass der Gegner uns spielteschnisch und läuferisch 

überlegen war. 

Zum nächsten Spiel mussten wir wieder reisen. Es ging nach Oberwöllstadt. Unsere Niederlagenserie geht weiter. 

Wir haben 4:1 verloren.  Der ESV hat zur Zeit wieder Personalprobleme. Es standen nur 10 Spieler zur Verfügung. 

Wir wollten schon Freitagabend das Spiel absagen, doch die Mehrheit der zugesagten Spieler war dagegen. Da 

Oberwöllstadt 13 Spieler hatte, kam ein Spieler in unser Team. Bis zur Pause konnte Blau Gold mit Oberwöllstadt 

gut mithalten. Es stand bei der Halbzeit nur 1:0. Das 2:0 fiel eine Minute nach Wiederanpfiff.

Mitte der zweiten Halbzeit traf Norbert mit seinem ersten Tor für Blau Gold zum 2:1 Anschluss. Unser Mittelfeld hatte 

durch die Verletzungen mehrerer Spieler kaum gute Szenen und der Sturm enttäuschte. Die Gastgeber erzielten kurz 

vor Schluss noch 2 Treffer zum 4:1 Endstand. Die Niederlage in Oberwöllstadt geht in dieser Höhe auch in Ordnung.

Zum nächsten Spiel mussten wir nach Zeilsheim. Mit 1:0 konnten wir den 1. Sieg einfahren. Wir spielten sehr 

diszipliniert und konzentriert. Anzumerken ist noch, dass 5 Gastspieler nötig waren und in einem fairen Spiel der 

Gegner einen sehr guten Schiedsrichter stellte. Das Siegtor erzielte „Musti“ 10 Minuten vor Spielschluss.

Unser nächster Gegner war Sprendlingen. Das Spiel endete 3:3 unentschieden. In Sprendlingen hatten wir 13 Spieler 

dabei. Jan verletzte sich schon beim warmlaufen. Er sprang über einen Zaun um seinen Ball zu holen. Alle Türen 

waren verschlossen. Sein Außenband ist gerissen. Die Gastgeber führten 1:0, aber kurze Zeit später traf Norbert zum 

1:1. Sebastian brachte Blau Gold in der 30. Minute 1:2 in Führung. 2 Minuten nach Wiederbeginn erhöhte Norbert 

sogar auf 1:3. Danach trat Lars in ein Loch im Rasen und musste verletzt ausgewechselt werden. Mitte der 2. Halbzeit 

erzielten die Sprendlinger den 2:3 Anschlusstreffer. In einer zerfahrenen Partie konnten sich beide Teams nur wenige 

Chancen erspielen. Die Gastgeber machten kurz vor Schluss noch den überraschenden Ausgleich.

Bei Germania 94 hatten wir nur 12 Spieler zur Verfügung. Wir haben mit viel Glück und Routine 2:1 gewonnen. Bereits 
unser 2. Sieg. In der 5. Minute traf „Eddi“ zur 0:1 Führung für den ESV. In der 15. Min. erzielte Germania den 1:1 
Ausgleichstreffer. Kurze Zeit später vergaben die Gastgeber einen Elfmeter zur Führung. In der zweiten Halbzeit 
plätscherte das Spiel dahin. In einer zerfahrenen Partie konnten sich beide Teams nur wenige Chancen erspielen. 
Den 2:1 Siegtreffer machte Marcel, der Sohn von Benno Avemarie kurz vor Schluss.
Nach langer Fußballpause erkämpfte sich der ESV Blau Gold ein 2:2 bei der Eintracht Oberursel. Wir wussten nicht, 
ob wir genug Spieler gegen Oberursel zusammen bekommen. Aber mit Hilfe von Thomas Heller haben wir es geschafft, 
12 Spieler zu organisieren. Vier Spieler hatten am Samstag vormittags noch abgesagt und 1 Spieler kam gar nicht zum 
Spiel. Trotzdem haben wir ein Gesicht gezeigt, mit dem wir in den nächsten Wochen bestehen können, ohne die Spiele 
absagen zu müssen. Beide Tore erzielte Ali Yilmax, einer von 4 Gastspieler in seinem ersten Spiel für Blau Gold.
Nach langer Zeit, wegen Bauarbeiten, feierte der ESV Blau Gold am Brentanobad auf dem neuen Kunstrasen gegen 
Germania 94 mit 6:2 ein Schützenfest. Zu Beginn sah es aber nicht so gut aus. Nach 15. Min. stand es 0:2 für Germania. 
Doch dann schlug der ESV Sturm zurück. Zur Pause stand es 3:2 für Blau Gold. In der zweiten Halbzeit haben wir wenig 
zugelassen und selbst noch 3 Tore geschossen. Die gesammte Mannschaft, diesmal waren es 16 Spieler, verdiente sich 
ein Lob für ihre Leistung. Zwei Spielern gehört aber ein Sonderlob. Unsere Mittelfeldspieler Jan und Eric für ihre ruhige, 
clevere und ballsichere Art Fußball zu spielen. Jan machte seinen ersten Doppelpack für den ESV. Die weiteren Tore 
erzielten Uli, Christian, Ali und Norbert. Als Schiedsrichter war Josef Brünner tätig. Das Spiel war sehr fair und Josef 
hatte keine Probleme mit beiden Mannschaften.
Die VDES Kleinfeld-Bezirksmeisterschaft für AH Mannschaften wurde in Hönebach ausgetragen. Wir fuhren mit 
12 Personen mit der Bahn Richtung Bebra.
Durch mehrere Absagen nahmen nur noch 6 Mannschaften am Turnier teil.

Es spielte jeder gegen jeden.
Unser erstes Spiel hatten wir gegen ESV Hönebach. Wir haben 2:0 gewonnen. Torschützen waren Eric und Norbert.
Das 2. Spiel gegen DB Netz Ffm wurde mit 6:1 gewonnen. Torschützen: 2 x Eric, 2 x Marcel, Uli und Norbert
Das 3. Spiel gegen ESV Weiterode ging 1:0 verloren
Im 4. Spiel konnten wir gegen ESV Bensheim mit 3:0 gewinnen.
Torschützen: 2 x Eric, Christian
Spiel 5. Gegen ESV Ronshausen 3:1 gewonnen.
Torschützen: 2 x Christian und Norbert
Leider belegten wir nur den 2. Platz hinter ESV Weiterode, die uns 1:0 besiegten. Nach der Siegerehrung saßen wir in 
fröhlicher Runde zusammen. Am Ende der Veranstaltung fuhren uns die Gastgeber zum Bahnhof nach Bebra. Die 
Bahnrückfahrt nach Frankfurt verlief feucht fröhlich, aber sehr harmonisch.
Südhessen- und Frankfurt-Meister sind wir auch dieses Jahr wieder geworden.
Beim Kleinfeldturnier in Zeilsheim belegten wir von 9 Mannschaften den letzten Platz mit 1 Punkt und einem Torverhältnis 
von 1:6.
Unser 1. Spiel verloren wir gegen Sulzbach 3:0.



KANU

Gegen Neuenhain erreichten wir ein 0:0 unentschieden. Das 3. Spiel haben wir unglücklich 2:1 gegen SV Zeilsheim 
verloren. Das einzige Tor erzielte Norbert.
Wir sind bereits in der Vorrunde ausgeschieden. Folgende Spieler kamen in den zehn Spielen, sowie an den beiden 
Turnieren zum Einsatz:
Thomas Heller (12x); Kurt Moerck (11x); Benno Avemarie (11x); Herbert Becker (7x); Martin Avemarie (11x); Lars 
Kommallein (6x); Stefan Krupp (5x); Uli Seifert (2x); Taner Bozkurt (9x); Holger Jacobi (3x); Stefan Ulz (5x); Sebastian 
Papke (7x); Michael Boller (5x); Norbert Liptak (7x); Josef Brünner (3x); Manfred Petrich (1x); Robert Staffetius (1x) 
und als Gastspieler Karim Quakilli (5x); Mustapha Dahby (4x); Jan Funke (4x); Edward Thorold (3x); Arne Hübner (4x); 
Eric Thieme (4x); Christian Kretschmar (2x), Holger Tröller (2x), Daniel Cespeder (1x); Ali Yilmax (2x); Marcel 
Avemarie (1x); Attila Liptak (1x); Hayder Tutar (1x); Moris Avemarie (1x) und Daniel Wendt (1x).
Josef Brünner

32. Funzelfahrt 2014

Am 11. Oktober 2014 startete zum 32. Mal die Funzelfahrt unserer Abteilung. Dieses Jahr unter erschwerten 
Bedingungen, denn wir haben seit April kein Bootshaus mehr. Also  was tun? Da sich mit dem Sportverein 
„Blau-Gelb“ aus Niederrad eine hoffentlich erfolgreiche Zusammenarbeit anbahnt, haben wir gefragt, ob wir 
das Bootshaus in Ffm-Niederrad mieten können. Und so hatten wir das neue Ziel unserer Fahrt gefunden. 
Der Startpunkt, seit 1999 unverändert das Rudererdorf in Frankfurt-Oberrad.
Vor Ort wurde noch Hand an die Boote gelegt und mit Hilfe von viel Handwerkszeug und reger Phantasie geschmückt. 

Nachdem der DLRG, der uns auch schon viele Jahre 
begleitet, bei der Schleuse Offenbach die freie Fahrt 
für uns geklärt hatte, konnte es kurz vor 19 Uhr dann 
endlich losgehen. Der Wettergott hatte auch in diesem 
Jahr wieder ein Einsehen und so waren von den drohenden 
Regenwolken des Tages nur noch ein paar Wolken übrig. 
In diesem Jahr nahmen 24 Boote mit insgesamt 
45 Paddlerinnen und Paddlern an unserer Tour teil. 
Alle Boote waren wunderschön geschmückt und 
beleuchtet und so starteten sie in das rund 
7 km lange Stück und bildeten einen schönen Kontrast 
zu der Silhouette von Frankfurt.

Nach anderthalb Stunden  nachdem schon länger 
nur noch die Funzeln unserer Boote und die 
Beleuchtungen von Frankfurt zu sehen waren - war 
die Fahrt zu Ende. Am Ziel warteten heiße Erbsensuppe 
mit Würstchen und ein leckeres Salatbuffet auf die 
hungrigen Paddler. Während sich alle gestärkt haben, 
war schon eine fleißige Jury dabei, die Vorschläge 
auszuwerten, welche Boote denn dieses Jahr den 
Funzelpreis für die phantasievollste Beleuchtung 
bekommen werden? 
Das Ergebnis viel eindeutig aus  ein mit Bambus 
und einem Flamigo (nicht lebend!) geschmückter 
Canadier aus Höchst hat den ersten Preis gewonnen. 
Den zweiten Preis konnten 3 Mitglieder aus unserem 
Verein in Empfang nehmen  sie hatten ihren Booten 
ein 'gespenstiges' Aussehen verpasst. Der dritte Platz 
ging an den FKV Frankfurt für das Gummibärchen-Boot. 
Sie hatten einen großen gelb leuchtenden Gummibär 
als Begleiter im Boot dabei. 

Danach saßen alle noch zusammen und ließen diesen Tag gemütlich ausklingen.



SPORT-
SCHWIMMEN

Abteilungsleiterin
Krista Großmann,
Hasselhorstweg 47
60599 Frankfurt
Telefon: 069 / 68 57 2

Liebe Schwimmkameradinnen und Schwimmkameraden,
zunächst  soll an den Termin unserer diesjährigen Abteilungsversammlung erinnert werden. 
Deshalb nachstehend  Einladung und Tagesordnung.

Einladung zur Abteilungsversammlung
Termin:Mittwoch, 10.12.2014
Ort:   Vereinsheim ESV Blau-Gold Frankfurt, Am Oberforsthaus 5                                                                                                                                                                                                                                                                      60528       Frankfurt am Main                                                                                                                             

Beginn:17:30 Uhr.
Tagesordnung:
1. Begrüßung und Annahme der Tagesordnung
2. Annahme des Protokolls der Versammlung vom 12.12. 2013
3. Bericht der Abteilungsleiterin
4. Aussprache zu TOP 3
5. Entlastung der Abteilungsleitung
6. Neuwahl der Abteilungsleitung
7. Verschiedenes
Anträge auf Änderung/Ergänzung dieser Tagesordnung richten Sie bitte bis 26.11.2014
an die Abteilungsleitung.
Wir bitten um rege Beteiligung
Krista Großmann   Margarete  Ackermann   Karl Großmann

Das Protokoll vom 12.12 2013, über das in dieser Versammlung abgestimmt wird, ist bereits in den VN Nr. 195 
vom Juli 2014 ausgedruckt. Die Abteilungsleitung bittet um Kenntnisnahme.

Einladung zum Jahresabschluss 2014
Wie gewohnt, ist auch für dieses Jahr nach der Abteilungsversammlung das traditionelle Jahresabschlussessen 
vorgesehen.
Für die Essensplanung müssen wir wissen, wer teilnimmt!
Bitte meldet Euch bis 26.11.2014 fernmündlich bei Krista (Tel. s. oben) oder Marga (Tel. 069/397347) an. 
Wir werden wieder nur ein Menü anbieten.

Unsere Schwimmstunden, die in der Regel donnerstags von 14:00 Uhr bis 15:00 Uhr im Gartenbad Fechenheim 
stattfinden,  werden von den aktiven Mitgliedern regelmäßig besucht. In den Sommerferien fanden die Schwimm-
stunden wie im Vorjahr donnerstags von 9:00 bis 10:00 Uhr statt, was wir durchaus als praktisch angenommen haben. 
Wir haben somit einen freien Nachmittag.
Leider fällt in dieser Zeit unser Stammtisch beim Bierhannes an der Mainkur nach der Schwimmstunde aus. 
Ein gemeinsames Frühstück im Café Eden in Maintal bietet einen gewissen Ausgleich.
Das gemeinsame Sommerfest mit der Abteilung Ski und Leichtathletik fand  am 16.8. 20134 im Tennisheim statt. 
Wegen des kühlen und nassen August Wetters konnten wir uns nicht auf der Terrasse treffen, sondern zogen in 
den Clubraum. 
Die Mitglieder der Schwimmabteilung waren auch zum Wandertag der Abteilung Ski und Leichtathletik am 17.Okt. 2014 
eingeladen. Das Traditionelle Kurbaden in Bad König sollte bis zur Herausgabe dieser VN auch noch stattfinden. 
Allen Mitgliedern, die nicht zur Abteilungssitzung  kommen können, wünscht die Abteilungsleitung frohe Festtage und 
ein gesundes und friedvolles neues Jahr.

Karl Großmann
Schriftführer



SKI + LEICHT-
ATHLETIK

Abteilungsleiter:
Karl Großmann
Hasselhorstweg 47
60599 Frankfurt am Main
Telefon: 069 685724

Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden,
hier kommen die 2. Vereinsnachrichten (VN) im Jahr 2014.
Diese VN wird allen Mitgliedern zugestellt.

Wir laden daher nochmals zu unserer 
Abteilungsversammlung ein:

Unsere letzten allgemeinen Termine für 2014:
Mittwoch, 03.12.Abteilungsversammlung 
(Beginn s. bei „Einladung“)
Jahresabschluss
(im Anschluss an die Versammlung)

Einladung zur Abteilungsversammlung
Termin:Mittwoch, 03.12.2014
Ort:   Tennisheim ESV Blau-Gold Ffm
Beginn:17:30 Uhr.

Tagesordnung:
1.Begrüßung und Annahme der Tagesordnung
2.Bestätigung des Protokolls der Versammlung 
   vom 04.12.2013
3.Bericht des Abteilungsleiters
4.Bericht der Kassenwartin
5.Aussprache zu TOP 3 und 4
6.Entlastung der Abteilungsleitung
7. Neuwahlen der Abteilungsleitung
8.Verleihung der Sportabzeichen, Ehrungen
9. Verschiedenes

Anträge auf Änderung/Ergänzung dieser Tagesordnung 
richten Sie bitte bis 
             18.11.2014
an die Abteilungsleitung.
Wir bitten um rege Beteiligung
Karl Großmann     Ursel Held     Ph.-G. Ackermann

Das Protokoll der Abteilungsversammlung vom 04.12.2013 
ist im letzten Heft der VN bereits veröffentlicht worden. 
Den Teilnehmern der Versammlung, die dieses Protokoll 
noch nicht erhalten haben, wird vor Versammlungsbeginn 
Gelegenheit zur Kenntnisnahme gegeben.
Wir werden bei der Abteilungsversammlung unter TOP 2. 
Das Protokoll von der Mitgliederversammlung bestätigen 
lassen.

Einladung zum Jahresabschluss 2014

Das Essen zum Jahresabschluß schließt sich an unsere 

Abteilungsversammlung an.

Da wir für dir Essensplanung die Teilnehmerzahl wissen müssen, 

bitten wir um Anmeldung bis 22.11.2014 an

Karl Großmann (Tel. s. oben) oder 

Ph.-G. Ackermann (Tel.: 0 69 / 39 73 47 oder Mail an 

).

Für unsere jährlichen Skifreizeiten in Ratschings und Grün sind 

noch Plätze frei.

Wer Interesse hat, daran teilzunehmen, setzt sich bitte für Krün mit 

Spk. Katzwinkel, Tel.: 02685235 in Verbindung.

Für Ratschings ist unser Abteilungsleiter zuständig. Telefon s. oben.

Auch Gäste sind willkommen!

Um den Geschmack etwas anzuheizen hier 2 Bilder, die auf diesen 

Freizeiten gemacht wurden.

mupha@arcor.de

In Krün fand eine Schneeschuhwanderung statt, die  

wie das Bild zeigt  allen Spass gemacht hat.

Das Bild der Skifahrer in Ratschings zeigt einen 
kleinen Teil des herrlichen Panoramas dieses 
schneesicheren Skigebietes

Hier noch ein kurzer Rückblick auf unsere Herbstwanderung: 
am 17. Oktober:
Spk Karl-Heinz Börner hatte diese Wanderung vorbereitet. 
Der Wettergott spielte  wie so oft bei unseren Wanderungen  
mit. Obwohl der Wetterbericht sich sehr negativ angehört 
negativ angehört hatte, haben wir bei unserem Hinweg den 
Schirm nur kurz aufspannen müssen. Beim Rückweg lachte 
aber schon die Sonne. Auswirkungen hatte nicht nur der 
nächtliche Regen auf den geplanten Wanderweg sondern auch 
eine an diesem Tag stattfindende Jagd. Karl-Heinz hat dies 
Klippen elegant umschifft und uns über Ausweichrouten 
trockenen Fusses und ohne Schrotkugeln sicher zum Mittagessen 
geleitet.
Auf den Sachsenhäuser Nachmittag, die Radtour und das 
Sommerfest wird unser Abteilungsleiter in seinem Bericht noch 
einmal eingehen.
Allen Sportkameradinnen und Sportkameraden, die am 03.12. 
nicht ins Tennisheim kommen können, wünscht die Abteilungs-
leitung ein besinnliches Weihnachtsfest und einen Guten Rutsch 
ins Neue Jahr.
Ph.-G. Ackermann



Ziehen Sie um?
Haben Sie ein neues Konto?
Dann füllen Sie bitte dieses Formular aus und schicken es an:

     ESV Blau-Gold Frankfurt/Main e.V.
     Geschäftsstelle
     Am Oberforsthaus 5
     60528 Frankfurt/Main

Name, Vorname: __________________________
Neue Adresse ab:__________________________
Straße, Haus-Nr.: __________________________
PLZ, Ort:_________________________________
Neue Telefonnummer: ______________________

Neue Bankverbindung ab: 
IBAN:____________________________________
BIC:_____________________________________
Name der Bank:____________________________
Name des Kontoinhabers:_____________________

IMPRESSUM
Herausgeber und Vertrieb:
Eisenbahner Sportverein Blau-Gold
Frankfurt/Main e.V.
Am Oberforsthaus 5
60528 Frankfurt/Main
Tel.: 069 / 24 27 80 56
Fax: 069 / 67 72 42 92
e-mail: esv-frankfurt@t-online.de
Internet: www.esv-frankfurt.de

Geschäftszeiten:
        Montag 11.30 - 16.00 Uhr

Konto: De11 5009 0500 0000 9506 18
BIC:    GENODEF1S12

In der nächsten Ausgabe
geben wir die künftigen
Erscheinungstermine bekannt.
Beiträge bitte an:
jjanovsky@arcor.de
Vielen Dank

WICHTIGES
VOM VORSTAND

Liebe Sport- und Vereinskameraden,

nachdem das Problem der Bankeinzüge gelöst ist
gehen wir eine neue Vereinsverwaltung- und
Buchhaltungssoftware an.

Wir haben zwar nach der Datenübertragung
diverse Tests und Abgleiche durchgeführt, nur
eine 100% Sicherheit das alles stimmt haben
wir leider nicht.

Daher unsere Bitte:
Sollte bei unserem nächsten Beitragseinzug
im Januar 2015 etwas nicht stimmen, setzen
Sie sich bitte mit uns in Verbindung.

 

Liebe Sportfreunde,

vor Euch liegt die zweite Ausgabe unserer Vereinsnachrichten
die in “Eigenregie” erstellt wurde. 

Ich möchte nochmals auf die Möglichkeit die Berichte mit
Bildern aufzuwerten hinweisen. 
Bitte macht regen gebrauch davon.

Die Druckkosten konnten wir bereits stark senken.
Im nächsten Schritt möchten wir unseren Mitgliedern
anbieten die Vereinsnachrichten in Form einer PDF-Datei
per Mail zuzusenden.
Wenn Sie dies wünschen, teilen Sie mir bitte Ihre 
Mailadresse mit.

Sehr gerne sehen wir Euren Anregungen zur Verbesserung
entgegen. Ansprechpartner hierfür ist unser Sportkamerad
Jürgen Janovsky (jjanovsky@arcor.de).

                                                        Vielen Dank 

Termine:                                        jeweils um 18.30 Uhr
erweiterte Vorstandssitzung           Ort:
am 28.02.15                                   Vereinsheim
Mitgliederversammlung 09.03.15   Am Oberforsthaus 5
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